



Media: Merapi

Hari: Sabtu

Tanggal: 07 Juli 2018

Halaman: 2

JUKIR DIPINDAH KE HALAMAN DALAM KANTOR POS

## Titik Nol Steril Parkir Kendaraan

**GNDOMANAN (MERAPI) - Kawasan Titik Nol Kilometer** Yogyakarta kini steril dari parkir kendaraan seiring dengan pemindahan lokasi parkir di depan Kantor Pos Yogyakarta. Lokasi parkir sepeda motor dipindahkan ke halaman dalam Kantor Pos dan Jalan Secodiningratan.

"Ini dalam rangka menata wajah Kota Yogya yang baik. Apalagi Titik Nol ini menjadi jujukan wisatawan ke Yogya, sehingga harus membuat mereka nyaman, indah dan tertib," kata Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi di sela pemasangan spanduk pemindahan lokasi parkir, Jumat (6/7).

Pihaknya sudah melakukan koordinasi dengan semua pihak seperti juru parkir, Kantor Pos Besar Yogyakarta dan Bank Indonesia terkait pindah lokasi parkir tersebut. Pihaknya juga mengapresiasi para jukir yang bersedia dipindahkan lokasi parkirnya. Dengan bersedianya dipindah, dia menilai jukir memiliki kesadaran untuk bersama menampilkan wajah Yogya yang bagus agar disukai wisatawan. "Kami harap semua jukir punya kesadaran yang sama. Kami tidak akan menghapus jukir. Tapi bersama menata untuk menjadikan Yogya yang nyaman," ujarnya.

Diakukannya pemkot masih memiliki pekerjaan rumah menata parkir di wilayah Kota Yogyakarta. Apalagi dengan jumlah kendaraan yang cukup besar. Termasuk tarif parkir akan dipayakan mengatur melalui rancangan peraturan daerah (perda) parkir agar bisa memberikan kesejahteraan juru parkir dan membuat investor tertarik membangun gedung-gedung parkir di Yogyakarta.

"PR menata parkir ini tidak ringan karena jumlah kendaraan di Yogya luar biasa banyak. Dengan kesadaran dari jukir bisa membantu penataan parkir," imbuh Heroe.

Dia menyatakan pemindahan lokasi parkir di kawasan Titik Nol Kilometer itu juga untuk mendukung kawasan itu sebagai ruang publik dan semi pedestrian Malioboro. Ditambahkan untuk menyambut penerapan semi pedestrian Malioboro nantinya akan banyak uji coba penataan parkir dan lalu lintas di sekitar kawasan ikon wisata Yogyakarta itu.

Sementara itu salah satu jukir di kawasan Titik Nol Kilometer Yogyakarta, Suprawoto tidak mempersalahkan pemindahan lokasi parkir di depan Kantor Pos Besar Yogyakarta. Pihaknya mendukung kebijakan penataan parkir dari pemerintah karena untuk kepentingan bersama, walaupun dari segi kapasitas parkir di lokasi yang baru kapasitasnya berkurang.

"Kita dukung Yogya istimewa, dukung



Wakil Walikota Heroe Poerwadi (kiri) didampingi Camat Gondomanan memasang spanduk pemindahan lokasi parkir kendaraan pada pagar pembatas di depan Kantor Pos Yogyakarta.

pemerintah. Yang jelas teman-teman komunitas parkir dikasih tempat. Kita tidak digusur, tapi dipindahkan. Jadi kita merasa *dianugunke*," papar Suprawoto.

Diakukannya kapasitas parkir di lokasi hingga tidak masalah. Dia menyebut kapasitas parkir di depan Kantor Pos selama ini berkisar 70-75 motor, sedangkan di tempat yang baru 50-60 motor. Total ada 4 jukir yang memiliki izin dengan anak buah jukir sekitar 42 orang yang selama ini beroperasi di kawasan Titik Nol Kilometer.

"Untuk tarif parkir kami masih mengikuti sesuai perda yang ada. Nantinya kami menunggu raperda parkir yang baru," tandasnya yang beroperasi parkir di malam hari di Jalan Secodiningratan itu.

(Tri-m)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. <b>Din. Perhubungan</b>	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005